



UCHINADA

町議会Eメールアドレス gikai@town.uchinada.ishikawa.jp
町ホームページ <http://www.town.uchinada.ishikawa.jp>

夏本番！暑いぞ～
(西荒屋小学校)

うちなだ

議会だより

6月定例会 議案審議

準幹10号線に調査費計上

2

常任委員会レポート

4

あなたの請願・陳情

6

いっぱい質問 -8人が登壇-

8

Vol.78

平成16年〔2004〕

7月21日発行

〒920-0292

☎076-286-6715 FAX076-286-6711

石川県河北郡内灘町大学1丁目2-1

発行：内灘町議会

責任者：議長 中川達

編集：議会広報対策特別委員会

再生紙を使用しています

6月

定例議会

8日～16日

準幹10号線(内灘高校横)に 調査測量の設計費を計上

町長提出議案では、15年度各会計補正予算4件、16年度各会計補正予算4件のほか、条例、人事案件など20件を審議し、すべてを可決しました。町政一般質問では8人が登壇し、町長の考えをただし、請願・陳情については、審査した4件すべてを採択とし、議員提案による意見書4件を可決しました。

一般会計

平成16年度予算において、5千90万円を追加し、予算総額を77億5千90万円にしました。

(賛成14人)(反対3人)

主な歳出

議会・総務関係

●議会3常任委員会および議会広報対策特別委員会の県外視察研修、町有地の登記、測量業務委託料等に321万円計上しました。

土木関係

●準幹10号線(内灘高校横)道路改良事業の調査測量設計委託料として、1千500万円、大根布地区の景観整備事業に係る土地購入費として、100万円を計上しました。

教育関係

●清湖小学校の公開授業研究発表会の実施に40万円、西荒屋小学校の暖房設備改修工事に1千700万円を計上しました。

衛生関係

●河北潟水質浄化の関連ソフト事業、環境基本計画策定事業に34万円を計上しました。



道路認定された準幹10号線

条例

● 地方税法の一部改正により、個人町民税の均等割、所得割の非課税限度額および均等割額等を改正しました。

(賛成16人) (反対1人)

● 租税特別措置法の一部改正に伴い、半島振興対策実施地域における工業用機械等の特別償却の条項を改正しました。

(全員賛成)

● 地方税法の一部改正により、租税特別措置法に規定する長期譲渡所得に係る各特別控除の条項を明記する等の改正をしました。

(全員賛成)

財産

● 清湖小学校に教育用コンピュータを2千95万円で増設します。

(全員賛成)

道路線

● 宮坂24号線、準幹10号線を新たに道路認定しました。

(賛成15人) (反対2人)

● 街なみ環境整備事業に伴い、大根布53号線の起点を大根布3丁目78番地先から98番2地先に変更しました。

(全員賛成)

人事

委員の選任、推薦に全員賛成で同意、適任としました。

固定資産評価審査

委員会委員

宮林 健治 氏
(再任)

栗森 優子 氏
(再任)

人権擁護委員

切石 権之介 氏
(再任)

栗森 優子 氏
(再任)

切石 権之介 氏
(再任)

着工前



完成後



街なみ整備で新設された4m道路

意見書を提出

議会議案として本会議に提出された意見書4件は、全会一致で可決し、関係機関に提出しました。

- 国民本位の公共事業推進と執行体制拡充を求める
- 消費者保護基本法の抜本的改正を求める
- 2005年度国家予算編成において義務教育費国庫負担制度の堅持を求める
- 寒冷地手当の「見直し」を行わず、改善を求める

常任委員会 レポート

審議内容の一例を紹介します。

総務 常任委員会 REPORT

ホースの支給は

Q 消防団に、競技用、火災用のホースをどのように支給しているのか。

A 競技用ホースは2種類あり、各分団に選別してもらい支給。また、火災用ホースは、普通より強い物を消防署で選んで支給している。

Q 第4次総合計画策定のためのアンケートは、何通出してその回収率は。

A 20歳以上の町内在住の住民の方々に、2千通出して40%の回収率。

Q 防災の指定避難場所に指定されている鶴ヶ丘小学校体育館、内灘中学校の一部の校舎が防災の避難場所に、不適と聞いたが。

A 阪神淡路の震災後に耐震調査を行なった。新基準から行くとな不足する所がいくつかあるので、計画的に対応して行きたい。

Q 自分の所は自分で守ろうと町で呼びかけているが、耐震調査で一番危険なのは消防庁舎である。早急に対策を。

A もう少し時間をいただき、調査したい。

Q 準幹10号線道路改良工事の用地の地権者は何人いるのか、また道路幅員は。

A 町外者が2名で幅員は16メートル。



ポンプ操法の練習をする消防団

文教福祉 常任委員会

REPORT

霊園の利用状況

Q 内灘霊園の利用状況は。また案内看板が小さく利用者にわかりづらい。

A 2千562区画のうち、136区画が残っており、次の造成は平成20年を予定している。霊園には管理人が常駐しているが、利用者の利便性をはかるよう検討したい。



内灘霊園

Q 国民健康保健の医療費の伸びを抑制する対策は。

A 循環器系疾患を抑制する対策として、糖尿病患者の追跡調査を行い、個別指導を行っている。生活習慣病を予防する各種啓発事業も行っているが、今後角度を変えて積極的に取り組む。

Q 西荒屋小学校の暖房機器改修は。

A 送風装置が老朽化し穴が開いたため、夏休み期間中に機械装置全てを取り替える。教室に送風するダクトは今のところ修繕を要する状況にはない。

Q 内灘町総合型地域スポーツクラブの概要は。

A 今年度末設立の予定で準備を進めている。体育協会や各種サークルとの連携が必要なので、現在意向調査を行っている。今秋頃に概要を示したい。

Q 高齢者居宅リフォームの申請状況は。

A 毎年10件前後申請がある。介護認定者だけでなく、要支援者の利用もある。

産業建設 常任委員会

REPORT

遊具は大丈夫か

Q 公園に設置されていた危険な遊具は、撤去されているが、補充を考えているのか。

A 予算の範囲内で地元と協議し、補充していきたい。

Q 内灘湊大橋の4車線開通はいつか。

A 県で施工しているが、現在のところ平成17年度完成予定と聞いている。

Q 準幹10号線（内灘高校横）の調査測量設計委託料を6月議会に計上したのはなぜか。

A 企業進出の支援とともに、イベント、海水浴シーズンなどにおける千島台地区の交通渋滞を解消するため。

Q 風力発電所は駐車場があるのに、車で乗り入れ出来ないのはなぜか。入れないのなら、案内看板を設置すべきでないか。

A 施設内の駐車場は、管理者用となっており、一般の方については、案内看板を設置したいと考えている。

Q 街灯の支柱や鉄製の柵などは、定期点検をしているのか。年に1回は調査をして、書類にまとめておいてもらいたい。

A 所管の施設点検については、管理簿を作成し、報告書として整理していきたい。



公園で遊ぶ子供たち

あなたの請願・陳情

継続審査となっていました請願・陳情3件および新規に提出された請願1件について、慎重に審査した結果、**全て採択**

◎学童保育及び保育所での土曜日の保育延長

土曜日の学童保育は12時15分、保育所は14時までとなっている。

夕方まで仕事をしている親も少なくなく、学童保育及び保育所での土曜日の保育延長を町議会で採択されるよう請願する。



鶴ヶ丘保育所の保育延長

◎教育基本法

教育基本法は日本国憲法の理想を実現するため、戦後日本の教育の根本法として「人格の完成をめざし、平和的な国家及び社会の形成者として」の国民の育成を期して制定された。

この教育基本法の見直しを求める中央教育審議会の答申が提出されたが、改正についての国民的論議は決して進んでいる状況にはない。

21世紀を担う子供たちの未来のために、教育基本法の理念を生かしたより実効性のある教育改革がすすめられるよう、広く国民的論議を展開することを求める。

◎清潔で公正・公平な国民奉仕を貫く公務員制度の確立を求める陳情書

政府がスタートさせた「公務員制度改革大綱」は、官僚の「天下り」の規制緩和など、公平・公正を失っていると国民の批判がある。

この「公務員制度改革大綱」を撤回し、憲法とILO勧告に基づく公務員制度改革を進め、「天下り」の禁止など、政治と行政と企業の癒着を廃し、公平・公正・清潔な行政を確保する公務員制度改革を進めること。また、改革にあたっては、関係者と協議を行うとともに、地方分権が一層推進され、自治体首長、地方議会など関係者の意見を十分に反映し、自主性を尊重するよう求める。

◎河北潟干拓地の農業振興の積極的な施策推進



河北潟干拓地のスイカ畑

国と石川県が一体となって、下記の事項に係る諸対策を講じるよう求める。

- (1) 干拓地に係る農地保有合理化事業の主体的かつ効率的な適用措置について
- (2) 干拓地に稲作(加工米を含む)を取り入れた複合経営体の育成について
- (3) 干拓地酪農団地の再構築と干拓地の活性化に資する土地利用について

一般質問のその後

ありや～
どうなったがいね～

諸江向栗崎線の旭ヶ丘交差点の信号機を時差式に変更せよ。
(15年9月定例議会)

改善せよ

ハマナス緑地へ渡る横断歩道を、両端と中に1、2カ所程設置せよ。
(15年6月定例議会)

公安委員会に対し、信号機の改良要望をしている。

横断歩道の設置は、津幡警察署に要望している。早期設置に努力する。



こうなった



青信号の時間を長くすることにより、内灘湊大橋の供用開始で増加した交通の流れが円滑化された。

日本海に沈む夕陽を眺めたり、朝夕の散歩にハマナス緑地夕陽ヶ丘を訪れる人の安全がはかれる。

こりや～
わからんがいね～

総合計画は3本立

Q 一般質問のなかで、「総合計画」という言葉を耳にするが、どのような計画なのでしょう。

基本構想
(将来都市像)

基本計画
(施策の方向)

実施計画
(具体的事業)

A 「総合計画」は、まちづくりの総合的な計画として、最も上位に位置づけられるもので、総合的、計画的な行政運営を進めていくうえで、基本的な指針となるものです。これにより、福祉・環境・都市基盤整備・産業振興・教育など様々な分野にわたる事務事業を、1つの方向性のもとに計画的に推進していくこととなります。

また、重要な役割を果たす「総合計画」の策定に際しては、住民ニーズや行政課題を反映させることが必要であり、地方自治法第2条に「基本構想」を策定し議会の議決を受けることが義務づけられています。



小谷 一也 議員

次期町長選挙への決意は

出馬表明

小谷 一也 議員

岩本町長

小谷一也議員 岩本町長は、「町民とともに歩む心」を基本理念に、町民本位の町政を進め、町政の目覚ましい発展と町民の生活福祉の向上に大きな業績を上げてきた。

岩本町長は、次期町長選への決意を表明すべきだと思うが、真意を伺いたい。

岩本町長 次の時代を担う人のためにも子育ての支援や学校教育の充実、そして、単独行政を遂行する基盤づくりをやるため、行財政改革を断行して、山積した行政課題に取り組みたい。
町民のご支援がいただけるならば、5期目に向かって前向きに取り組みたい。



蓮湖渚公園より眺めた河北潟

特区を活用せよ

小谷 財政が圧迫しているなか、新たな施設の建設は困難であると思う。

そこで、大野川、河北

潟放水路周辺の河川区域、

河川保全区域全体をウォーターフロント特区として

申請し、河川法の規制

緩和を図り、町の発展、

改善に努めてはどうか。

小谷 属託の公民館主事は、職種の特異性を考慮して、地区に採用をゆだねては。

総務部長 行政改革の取り組みの中において、今後の課題として検討したい。

調査研究を

産業建設部長兼企業局長

大野川、河北潟放水路

におけるウォーターフ

ロント特区としての導入な

どについては、可能性に

ついて河川管理者である

石川県と協議を行いたい。

元気の出るまちづくり、

人がにぎわうまちづくり

のために、調査研究をし

たい。



北川 進 議員

いっぱん

検討委員会の設置

北川 進議員

実施を前提に検討

岩本町長

北川 進議員 公立保育所に対する運営補助金が廃止され、国は交付税で対応すると言っている。富山県新湊市では、検討委員会を設置し、民営化を導き出したと聞いている。

当町でも検討委員会を設置し、公立保育所のあり方を検討すべきではないか。

岩本町長 厳しい財政状況にありながら、現行の保育システムを多様なニーズに対応できるように整備することが課題となっている。良好な子育ての環境を実現する手段の一つが公立保育所の民間、民営移管であると考えており、実施を前提に今から検討したい。



公設民営の野々市町白山保育園

補助基準の見直しは

北川 私立保育園の運営は、国が示す運営補助金で保育所運営を行っている。

国が示す保育士の配置基準の職員数では、町民ニーズに沿った保育運営ができず、大変厳しい状況とのことである。

私立保育園に対する町単独補助金の補助基準を見直す考えがあるか。

課題の一つ

町長 助成金のあり方については、町立保育所の民営移管に伴う公的支援のあり方全体の中で検討する必要があると考えている。

検討課題として見ていきたい。

北川 民営化検討委員会の設置時期は、いつ頃と考えているのか。

町長 調査研究プロジェクトで、半年ほどの調査研究を実施した後、設置したい。

北川 まず1カ所をモデル的に民営化すると思うが、開所をいつ頃と考えるか。

町長 検討や議論を重ね、準備が整い次第、できるだけ早い時期に実施したい。

用語解説

PFIとは

プライベート・ファイナンス・インシアティブの略で、公共施設などの建設、維持管理、運営などを民間の資金、経営能力及び技術的能力を活用して行う新しい手法のこと。

我が国では、平成11年7月にPFI法が制定され、平成12年3月に理念とその実現のための方法を示す基本方針が策定されています。

北川 白帆台地区の保育所建設は、民営化を考えるとどのように対応するのか。

町長 PFIという手法もあり、検討委員会で練りながら検討したい。

質問



夷藤 満 議員

夢の実現を

夷藤 満議員

開かれた町政

岩本町長

夷藤 満議員 4期の経験と実績を生かし、思い切った施策を打ち出し、

町民がこの町にずっと住み続けたい、住んでいて良かったと思えるようなまちづくりのために一層の努力と情熱を振り絞り、町のさらなる発展を推し進めていただきたいと思うが、町長の考えは。

岩本町長 諮問委員会をつくり、これからの内灘はどうあるべきか。

4次総合計画以上の諮問会議を開いて、町民に開かれた行政に持つべき、町民の皆さんと、どうあるべきかということ議論していき、開かれた町政を目指したい。

中学校の卒業式

夷藤 卒業生³²⁶人のうち、8名が卒業式に出られなかった。

式に出してもらえなかった生徒、出なかった生徒が式に出たいと心を改めたときに、生徒たちと話し合う機会を持たなかったのか。この子たちがこれまでしてきたことへの制裁なのか。

学校も努力

浜田教育長 いずれの生徒も日ごろから多くの先生がかかわり、家庭との連携をし、改善に努力をしている。

卒業式においても、全員が出席できるように努力をしてきているところで、学校側から卒業式に出席させないというよう

夷藤 3月議会で町の財政は、3年間は大丈夫と言ったが、その真意は。

町長 うちがつぶれたら他町村はなくなると自信を持っている。

夷藤 卒業式に出なかった生徒たちの卒業証書はどのようにして渡したのか。

教育長 当日、学級担任の先生が家庭訪問をして渡している。

夷藤 異例ともいえる学校の敷地内に、パトカーの出動がなぜあったのか。

教育長 混乱を未然に防止する考えを優先し、校舎前に配置したと伺っている。



押しボタン信号の設置を（県道向粟崎小学校付近）

夷藤 向粟崎地区の街なみ整備は、いつから取り組むのか。

夷藤 向粟崎小学校の下の県道の押しボタン信号の設置時期はいつか。

産業建設部長兼企業局長 向粟崎区とも十分協議しながら、17年度より整備方針の策定等に入りたい。

総務部長 公安委員会で検討しており、早期設置するよう、引き続き要望する。



八田 外茂男 議員

いっぱん

同時に審議せよ

八田外茂男議員

難しい面もある

総務部長

八田外茂男議員 情報公開と個人情報保護は関連するものと言いつながら別々に審議するのはどういふことか。

いい条例をつくるなら、同時に審議するのが当然である。

整合性のとれる条例案をつくりたいと思うなら、同時に条例案を提出せよ。

総務部長 情報公開と個人情報保護とは相互の関係にあり同時施行を考えているが、個人情報保護については、住民の意見を聞く予定である。

同時審議は難しい面もあるが、条例案の上程時期なども視野に入れ、同時審議が可能か検討したい。

八田 積極的に情報を公開する考えを持って、進めていく気がないのか。
総務部長 情報伝達手段の拡充をはかり、内容については、今後十分検討する。

八田 個人情報の漏れる一番の原因は、情報を扱う人間が原因だと思われるが。

総務部長 職員の研修を初め、ハード、ソフトの両面から対策を徹底する。

八田 プライバシーマークという制度を取得する考えはあるのか。

総務部長 調査研究をしていきたい。



研修している職員

教育・福祉政策は

八田 町民の生命、財産を守り、町の発展を進めていくには、町がやっていける方針を出し、教育、福祉政策に対する町民の期待が高まっている。

大変厳しい時代を迎え、今後、公共事業を精査し、優先度を決めていく必要があると考えるが。

大変厳しい時代を迎え、今後、公共事業を精査し、優先度を決めていく必要があると考えるが。

独自の財政

計画を立てる

町長 国の経済財政運営と構造改革に関する基本方針が発表されたが、税源移譲の具体策が出ていない。

国政と地方のあり方を勘案し、独自の財政計画を立て、行政運営に欠かせない公共投資、福祉の問題などがどうあるべきか考え、事業計画を立てていく。

用語解説

プライバシーマークとは

(財)日本情報処理開発協会によって運用されている制度。個人情報の取扱いを適切に行っている民間事業者に対して、審査を実施し、合格企業に“プライバシーマーク”の使用を認めるものです。

質問



能村 憲治 議員

環境ISOの認証取得を

能村 憲治 議員

取得を検討

総務部長

能村憲治議員 環境指標

となつている国際標準化機構（ISO14001）を認証取得し、環境問題に目標を持って取り組む姿勢が必要と考える。

認証取得すれば、環境負荷の低減、職員や町民の環境意識の改革、責任と権限の明確化等の利点がある。

総務部長 環境問題全体

としては、河北潟の水質浄化や自然エネルギーを利用した風力発電など、町を掲げて取り組んでいる。

環境基本計画の策定は、総合的な議論の中で、施設管理のあり方や庁舎の環境ISOの認証取得について検討したい。

住民ニーズの福祉サービスの

能村 福祉サービスを受け

けるには、年齢制限があり、困っている人がスムーズに利用できるわけではない。

住民が援助を必要とするなら、サービスを提供する制度を確立しなければならぬ時代になっている。

町、独自の取り組みを考えるべきではないか。

制度創設に向け

町民部長 しかるべき時期に

地域福祉計画の策定に取り組みたい。

高齢者などからの簡単で容易な需要が増加すると考えると、先ず出来ることから何らかの取り組みが必要ではないかと思

っている。今後、制度創設に向けて調査研究したい。



グランドゴルフで楽しく

用語解説

環境ISOとは

「環境マネジメントシステム」に関する国際規格で、企業や行政が環境に与える負荷を減らすよう配慮したシステムです。

能村 第3次総合計画の総合公園の整備拡充について、現在の状況は。

岩本町長 用地買収が進み、整備基本計画の策定をし、財政状況も考えて検討。

能村 グランドゴルフ場、多目的広場としての蓮湖渚公園の工事の進捗状況は。

岩本町長 多目的に利用する公園として、平成19年完成オープン予定。

能村 総合公園周辺に、宿泊施設が必要と思うが、民間の活用を視野に検討せよ。

岩本町長 民間活力によって施設を完備し、時代に適応させたい。



堂下 清孝 議員

いっぱん

70歳以上にも助成を

堂下 清孝議員

これまでどおりの運用で

町民部長

堂下清孝議員 町独自の施策として、人間ドックの費用を一部助成している。
70歳を超え老人保健の受給者になれば、この時点で人間ドックの助成が受けられない。
年齢制限を撤廃し、共济組合並みに、国保加入者の自己負担を安くせよ。

町民部長 70歳以上の町民を対象に無料のシルバードックを行っている。
人間ドックの1日健診と大差がなく、指定された医療機関で健診できる。
国民健康保険を利用されている方の負担を考慮して、これまでどおりの運用を行っていききたい。

道路標示を明確に

関係機関と連携

堂下 消防第1分団格納庫、電車軌道前に停止線が2車線分標示されている。
直進する車は、どちらを通行すればよいのか、道路標示をしてほしい。
電車の通過時に朝の一方通行の時だけでなく、機具橋の方へ通過できるようにすべきではないか。

総務部長 交差点の危険防止と交通の安全を図るためにも、矢印の標示が必要であると思われる。道路管理者の県や津幡警察署とも十分に連携をとり検討したい。
一方通行時間帯での矢印信号は可能だが、対面通行時での矢印信号は非常に難しい状況である。



矢印が表示された交差点

堂下 保育所で昼寝をするホールに、冷房を一日も早く設置すべきでないか。

町民部長 多くの家庭で冷房設備がある状況の中、今後、調査研究を重ねる。

堂下 医科大学病院新棟からの低周波音、普通騒音について調査結果を示せ。

町民部長 低周波音の人的、物的被害に結びつく数値は測定されなかった。

堂下 温水プールの雨漏りは、抜本的に改修すべきでないか。

浜田教育長 補修により、5月以降は漏水がなく、解消されたものと思っている。

質問



水口 裕子 議員

嘱託職員の雇用基準を

水口 裕子議員

基準に基づき適切に採用

総務部長

水口裕子議員 一定の期間を過ぎても再雇用された人がいるが不透明でないか。
嘱託やパート職員の雇用条件について、はつきりとさせ、広報で正職員、パートも含め、こういう方が採用されたら、名前、住所、年齢などを公表せよ。

総務部長 新規採用の任用期間は1年以内、期間が満了した時は5年とし、再雇用する場合は、2年を限度としている。
新規採用職員名の公表については、個人情報保護の観点から慎重な取扱いが要求されると認識しており、公表は難しい。

水口 県内では司書の配置が進んでおり、本を読む習慣をつけることで、そこから先人の生きる知恵、体験を得る大切さを感じている。
各学校に司書を1人ずつ確保していくという決意を持ち続け、実現してもらいたいと思うが。

学校図書館に

司書を

順次、進めている

浜田教育長 中学校に1名、小学校に3名を配置しており、小学校5校を3人で巡回して、司書の業務を行っている。
子供たちの図書の利用が増えてきており、引き続き全校に1名ずつ配置できるように努めています。



図書を借りる生徒（清湖小学校）

水口 シルバー人材センターの仲介役を社会福祉協議会で出来ないか。
町民部長 調査研究していきたい。

水口 人材センターをNPOとしてやれないか、またこれらに対する支援は。

町民部長 活用する方法は、地域通貨システム等もあり調査研究したい。

水口 呉江市との草の根交流について、基準をどうするか聞きたい。

岩本町長 友好交流であり、要請を受ければ、内容を見て判断したい。



清水 文雄 議員

いっぱん

無防備地域宣言を

清水 文雄議員

平和都市宣言をしている

岩本町長

清水文雄議員 町議会に於いて、平和都市宣言、核兵器廃絶平和都市を決議している。

全国初の基地闘争の町として、加害者にも被害者にもならない平和な町をアピールし、無防備地域宣言を町として提起する考えがないか。

倫理条例を制定せよ

清水 町長も含む職員倫理条例の制定について、

以前の答えは、地方公務員法で規定されており、

必要がないとのことであった。

相変わらず不祥事が発生しており、本町に不祥事が発生しないうちに、職員倫理条例を制定すべきだと考えるが。

現時点では考えていない

米田助役 地方公務員は、法令と自治体で制定する条例、規則などを守り、職務を遂行している。

現時点では、職員倫理条例を制定する必要がないものと考えている。

住民本意の行政執行に努め、十分認識し、町政の運営に取り組みたい。

議員が言われる宣言と町の現在の宣言と、どれだけの違いがあるのか、議会の皆さんと検討していきたい。

清水 町長は政党の公認候補の会長にいたが、町民党としての立場は。

清水 区・町会が推薦するのは、公職選挙法上、問題がないのか。

岩本町長 候補者の人格と政治手腕などを評価して受けたが、今後とも町民党でいく。



平成4年に決議された「平和都市宣言」

主婦のやりとり

甲斐けんじ



傍聴しませんか？

次の定例会は**9月**です。

内灘町議会事務局 TEL 286-6715
FAX 286-6711

功 勞 賞

全国町村議会議長会より、田中祥次議員に対し町議会議員として30年の永年にわたり議会制度の高揚、地域の振興および住民福祉の向上に尽くされた功績をたたえ、功労賞が表彰されました。



町 内 散 策



室の青塚

昭和61年に町の文化財に指定された「室の青塚」。その言い伝えの起源は定かではありませんが、海岸に漂着した渤海や高句麗使節の死者を埋葬した墳墓の跡とする説があります。ほかに、江戸時代末期に捕獲したクジラの眼球を埋めて、その霊を吊った跡とも伝えられています。

◆ 編集後記 ◆

暑中お見舞い
申し上げます。

議会報が皆様のごろに届く頃は、梅雨もあけて、本格的な夏の訪れがきていると思います。

当町において、明るいニュースがあります。千鳥台在住の唐見実世子さんが、アテネ五輪に自転車競技（ロードレース）の選手として出場することになりました。皆さんとともに応援したいと思います。私たち広報委員一同、町民の皆さんに親しまれる広報誌にと、頑張っております。

今後とも、ご愛読よろしく申し上げます。

(K)